

Erneuerung im Fuhrpark des Bauhofs UNIMOG und Pritschenwagen erneuert

Grundsätzlich wird festgestellt, dass der Bauhof der Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe) mit sieben festangestellten Mitarbeitern einen modernen, leistungsfähigen Maschinen- und Fuhrpark braucht, um die zahlreich anfallenden Arbeiten effektiv und qualitativ gut erledigen zu können.

Bei einem Teil des Fahrzeugbestands war die vereinbarte Leasing-Zeit abgelaufen, die Fahrzeuge mussten neu beschafft werden.

VW-Transporter T 6.1, silbergrau, Allrad, Pritsche, langer Radstand, 2,0 L, 150 PS-Diesel, 4--Motion: Neupreis: 56.600,-€, Leasing-Zeit 60 Monate, Rate 542,-€ (Brutto)/Monat

Nachdem das Altfahrzeug nach Ende der Leasingzeit zurückgegeben war, konnte das Neufahrzeug wegen der Lieferkettenproblematik erst 12 Monate nach Bestellung geliefert werden. Die Wartezeit machte deutlich, welchen Stellenwert der Pritschenwagen im Fahrzeug-Pool des gemeindlichen Bauhofs hat, denn nicht selten musste improvisiert werden. Daher war die Freude groß, als das Neufahrzeug zur Weihnachtszeit 2023 endlich übernommen werden konnte.

UNIMOG – U 430, silbergrau, 299 PS- 6-Zylinder-Diesel mit Winterdienst Streuautomat Bucher Yeti W 20 - Kaufpreis: 285.000,-€

Zeitgerecht zum Ablauf der 6-jährigen Leasingzeit wurde die Ersatzbeschaffung für den UNIMOG geplant. Bei der Bestellung war man davon ausgegangen, dass auch das Neufahrzeug geleast werden sollte. Da sich der finanzielle Spielraum im Gemeindehaushalt 2023 deutlich verbesserte, beschlossen die gemeindlichen Gremien, das hochwertige Kommunalfahrzeuge durch Kauf in einer Summe zu erwerben.

Ein großer Unimog mit Schneeschieber und Streuautomat-Aufbau (Mischung Salzlauge und Streusalz) ist für den Winterdienst in den Höhenlagen sowie als kräftiges Zugfahrzeug unverzichtbar. Durch einen stabilen Auslegearm ist zudem die Möglichkeit gegeben, Anbauteile wie Heckenschere und Bankett-Mulcher einzusetzen. Für diese Arbeiten kann beim Neufahrzeug die Lenkung und Steuerung sogar vom rechten Sitz im Führerhaus betätigt werden.

Foto:

Die beiden Neufahrzeuge mit den jeweils Hauptverantwortlichen vom Bauhof-Team.

v.l.: Der UNIMOG U 430 mit Reinhold Stüß, Bauhofleiter Markus Heller, Bürgermeister Manfred Helfrich und der VW-Pritschenwagen T 6.1 mit Alexander Okolsdajew.